

**ASUHAN KEBIDANAN BAYI SAKIT PADA AN.K UMUR 9 BULAN
DENGAN PNEUMONIA DI RUANG ANGGREK
RSUD PANEMBAHAN SENOPATI BANTUL
TAHUN 2015¹**

INTISARI

Tiya Suriati², Jumiyati³, Prasetya Lestari⁴

Latar Belakang: Penyakit Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA) termasuk pneumonia merupakan penyakit yang sering terjadi pada anak. Sebanyak 40%-60% kunjungan berobat di Puskesmas dan 15%-30% kunjungan berobat di bagian rawat jalan dan rawat inap rumah sakit disebabkan oleh ISPA. Angka kejadian pneumonia di RSUD Panembahan Senopati Bantul tahun 2014 sebanyak 165 kasus dari golongan umur 0 - > 12 bulan sebanyak 90 kasus (54,54 %) dan dari golongan umur 1 - > 5 tahun sebanyak 75 kasus (45,45 %).

Tujuan : Studi kasus ini bertujuan untuk mempelajari dan memahami asuhan kebidanan secara komprehensif pada bayi sakit dengan pneumonia di RSUD Panembahan Senopati Bantul Tahun 2015 serta mencari apakah ada kesenjangan antara teori dan kasus.

Metode : Laporan studi kasus ini menggunakan metode observasional deskriptif. Observasi dilakukan pada satu orang bayi sakit pneumonia di RSUD Panembahan Senopati Bantul. Pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, pemeriksaan fisik, observasi langsung pada pasien dan studi dokumentasi. Metode pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan format asuhan kebidanan dengan tujuh langkah Varney serta catatan perkembangan menggunakan metode SOAP.

Hasil : An.K umur 9 bulan datang dengan keluhan sesak sejak 10 hari yang lalu, pilek, batuk, panas. Respirasi 36 kali/menit, pernafasan mendengkur, leukosit 10.00 $10^3/uL$. Pasien diberikan infus D5% 20 tpm, nebulizer bronkodilator, terapi antibiotik dan roborantina. Setelah perawatan selama 7 hari, kondisi pasien membaik ditandai dengan respirasi 38 kali/menit, tidak sesak nafas, tidak batuk dan pilek, serta tidak terdengar suara nafas yang mendengkur.

Kesimpulan : Tidak terdapat kesenjangan antara teori dan praktik dari langkah pengkajian, interpretasi data, diagnosa potensial, perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi.

Kata Kunci : Asuhan Kebidanan, Bayi sakit, Pneumonia

Kepustakaan : buku, jurnal, website

¹ Judul Studi Kasus

² Mahasiswa DIII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

³ Dosen DII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

⁴ Dosen DIII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta